

# *Le Race for Water Odissey jette l'ancre au port de La Havane*

---



La Havane, 21 juillet, (RHC).- Le Race for Water Odissey, un bateau scientifique battant pavillon suisse, a jeté l'ancre ce jeudi au port de La Havane.

L'équipage et les scientifiques à bord de ce bateau sont venus dialoguer avec des experts cubains au sujet du programme pour la mise à profit des sources d'énergie renouvelable, du traitement des déchets plastiques et de la préservation des océans.

Le bateau suisse est considéré unique au monde. Il est propulsé par des panneaux photovoltaïques et utilise de l'énergie propre pour la vie à bord.

L'institution suisse Race for Water Odissey, la Course pour l'Odyssée de l'Eau œuvre à la préservation de l'eau et à la création de nouvelles sources de revenus pour les personnes les plus touchées par la contamination de l'environnement.



**Radio Habana Cuba**